
 

 
 
 
 
 
 
Ata da Sessão Ordinária realizada aos 
seis  dias do mês de junho do ano de dois 
mil e vinte e três. 
 
 
 

Aos seis do mês de junho de dois mil e vinte e três, às onze horas, na sede da Câmara 
Municipal de Belford Roxo com a presença de vinte e um parlamentares a registrar: ANDRÉ 
FEIJÃO, ANDRÉ DA PRESTAÇÃO, ARMANDINHO PENÉLIS, DANIELZINHO, DÊNIS VENÂNCIO, 
DUDU CANELA, FÁBIO PAÚRA, FELIPPE JESUS, HENRIQUE FAROFA, IGOR FEIO, MARCELO 
IRINEU, MARKINHO GANDRA, MATHEUS IGUAL A VOCÊ, NELCI PRAÇA, RODRIGO COM A 
FORÇA DO POVO, RODRIGO GOMES, RIBEIRO, TEIXEIRA, TELMINHO, SIDNEY CANELA E VICTOR 
DO GELO. O Senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que fizesse a leitura da Ata 
da Sessão anterior que foi devidamente aprovada. A seguir, solicitou ao Primeiro Secretário 
que fizesse a leitura do Expediente em que constavam os Requerimentos nºs 760, 761, 766, 
768, 771, 796, 802, 803, 804, 808, 810, 811, 812, 813, 814, 815, 820, 821, 822, 823, 833, 
834/2023; os Projetos nºs 723, 756, 765, 769, 770, 775, 776, 777, 778, 779, 780, 781, 782, 
783, 784, 787, 778, 797, 799, 800, 805, 806, 817 e 798/2023. Não havendo mais  expediente 
a ser lido o Senhor Presidente franqueou a palavra em TEMA LIVRE. DA TRIBUNA O 
VEREADOR ANDRÉ FEIJÃO saudou a todos e agradeceu aos Secretários Luis Carlos do 
Caminhão, Adriano, Mano e Igo Menezes, pelo apoio nesses seus sessenta e dois dias de 
mandato. Agradeceu ao Vereador Markinho Gandra pelo trabalho realizado e disse que o 
Vereador é seu espelho e referência. Agradeceu ao Prefeito Waguinho por atender às suas 
indicações. Continuando, reiterou o convite para participação da população na Audiência 
Pública que será realizada dia vinte e um de junho, às nove horas, nesta Casa Legislativa. 
Finalizando, ressaltou a importância da participação de todos para cobrar uma solução da 
empresa. DA TRIBUNA O VEREADOR DÊNIS VENÂNCIO saudou a todos e agradeceu as 
felicitações recebidas pela passagem do seu aniversário. Ressaltou a importância da 
participação de todos na Audiência Pública com a Empresa Águas do Rio e disse ainda que o 
problema é de todos. Disse  que a empresa vem ferindo o contrato de concessão e o código 
do consumidor  e que não há justificativa para os problemas enfrentados pela população. 
Finalizando, informou que a FUNBEL, a partir da próxima semana, oferecerá gratuitamente 
curso preparatório para o concurso da Polícia Militar, com o apoio da Secretaria de 
Segurança Pública do Município e excelentes profissionais. DA TRIBUNA O VEREADOR 
RODRIGO COM A FORÇA DO POVO saudou a todos e parabenizou o Presidente e o Vereador 
Tayano pela passagem de seu aniversário. Parabenizou o seu amigo e parceiro Dimi Pereira 
que aniversariou na última semana. DA TRIBUNA O VEREADOR FELIPPE JESUS saudou a todos 



 

e felicitou os aniversariantes do mês. Agradeceu a presença do Senhor Bruno Muniz. 
Agradeceu ao Prefeito por atender aos seus pedidos e indicações e aproveitou a 
oportunidade para reiterar o convite para a participação da população e Vereadores na 
Audiência Pública que será realizada no próximo dia vinte e um de junho. DA TRIBUNA O 
VEREADOR MARKINHO GANDRA saudou a todos e agradeceu a Deus por mais um dia de vida. 
Agradeceu ao Prefeito pelas melhorias realizadas em sua região apesar de todas as 
dificuldade enfrentadas. Parabenizou o Presidente e o Servidor Jonas pela administração 
desta Casa. Agradeceu ao Vereador André Feijão pelas palavras de apoio e disse que se sente 
muito feliz em saber que está contribuindo para o desenvolvimento da Cidade. Disse que o 
próximo ano será um ano difícil, porém acredita no trabalho que vem sendo realizado. Disse 
ainda que um dos seus maiores desafios e preocupação constante é o trânsito na Cidade. 
Finalizando, reiterou o convite para a participação na Audiência Pública e sugeriu ao 
Presidente a colocação de um carro de som no pátio da Câmara para que as pessoas que 
não consigam entrar possam participar da Audiência Pública. DA TRIBUNA O VEREADOR 
MATHEUS IGUAL A VOCÊ saudou a todos e parabenizou os aniversariantes e desejou-lhes 
votos de prosperidade. Não havendo mais oradores inscritos, o Senhor Presidente solicitou 
ao Primeiro Secretário que refizesse a chamada, com os mesmos Vereadores do início o 
Senhor Presidente submeteu à votação em DISCUSSÃO ÚNICA os requerimentos nºs 760, 
761, 766, 768, 771, 796, 802, 803, 804, 808, 810, 811, 813, 814, 815, 820, 821, 822, 823, 
833 e 834/2023 e os Projetos nºs 773, 762 e 774/2023 e em SEGUNDA DISCUSSÃO o Projeto 
nº 589/2023. Não havendo mais matéria a deliberar, o Senhor Presidente encerrou a   
presente sessão, marcando para amanhã às onze horas, Sessão Plenária.  E para constar eu 
______________________ (Primeiro Secretário) fiz lavrar a presente Ata que após lida vai 
devidamente autenticada.   
 
 


